



Un autre projet de société

Depuis la création de l'association il y a **près de 190 ans**, nous sommes toujours animés par cette conviction qu'une société plus juste est possible, dans laquelle la **dignité humaine** serait au premier plan.

« La question qui agite aujourd'hui le monde autour de nous est une question sociale. C'est de savoir qui l'emportera de l'esprit d'égoïsme ou de l'esprit de sacrifice ; si la société ne sera qu'une grande exploitation au profit des plus forts ou une consécration de chacun au service de tous. »

Frédéric Ozanam, fondateur de l'association
inspiré par la figure de saint Vincent de Paul

De nombreuses actions de proximité

Être bénévole, c'est donner de votre temps **près de chez vous**, dans votre quartier ou votre commune, en fonction de vos disponibilités, pour agir dans la durée **au plus proche** des personnes qui souffrent de solitude ou qui sont touchées par diverses formes de pauvreté (affective, relationnelle, matérielle...).

De multiples manières d'aider, selon vos possibilités :

- visites de personnes seules et isolées à leur domicile, en maison de retraite, à l'hôpital ou en prison,
- maraudes et repas partagés avec les sans-abri,
- accueil, écoute, aide administrative et ateliers pour les familles précaires et les migrants,
- participation à des épiceries solidaires...

Une vision renouvelée de la charité

Notre regard de chrétiens : considérer chaque personne accompagnée **comme notre égale**, quelle que soit sa situation.

En assurant avant tout une **présence dans la durée** et une écoute fraternelle, plus qu'une aide matérielle, ce sont de véritables **relations de confiance** qui sont tissées avec les personnes accueillies.

Les actions sont régulièrement menées **en équipe**, et les bénévoles réfléchissent ensemble aux problématiques rencontrées sur le terrain, pour partager leurs idées et trouver des solutions de façon **collaborative**.

Des équipes conviviales

Être bénévole, c'est vivre **de belles rencontres**, en se mettant à l'écoute des personnes accueillies et en partageant la joie de ces rencontres inattendues avec les autres membres de l'équipe, appelée « Conférence ».

La Société de Saint-Vincent-de-Paul est un **mouvement chrétien de laïcs** qui souhaitent vivre leur foi dans l'action au service des plus démunis.

Elle est **ouverte à toute personne** qui se reconnaît dans les valeurs de charité que porte son réseau de bénévoles, à la fois **international et intergénérationnel**. Chacun y est accueilli avec sa sensibilité, y compris lors des **temps de prière et de partage vécus en équipe**.

SOCIÉTÉ DE

SAINT-VINCENT-DE-PAUL

ASSOCIATION RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE



Je veux agir !

➤ **En rejoignant mon équipe de bénévoles locale**

➔ en renvoyant le formulaire ci-dessous

➔ en ligne sur benevole.ssvp.fr

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....
Ville :

E-mail :

Téléphone :

➤ **En indiquant les coordonnées d'une personne qui semble isolée et qui pourrait avoir besoin d'aide**

.....

.....

➤ **En faisant un don** en ligne sur don.ssvp.fr

SOCIÉTÉ DE SAINT VINCENT DE PAUL
CONFÉRENCE SAINT NICOLAS SAINTE
MARIE A SAINT MAUR DES FOSSES
11 BIS BD BERTAUX
94100 ST MAUR DES FOSSES



CD0094-12-000104 - 02137864 - R. 37807



Rejoignez nos bénévoles,
pour une société plus fraternelle !
benevole.ssvp.fr

Des équipes conviviales qui agissent
près de chez vous pour accompagner
durablement les plus précaires.



SOCIÉTÉ DE
SAINT-VINCENT-DE-PAUL
ÊTRE PRÉSENT, TOUT SIMPLEMENT